
Aprueba GDF techo de 18 mmdp
para arrendar trenes de Linea 12

M Las huestes de Marcelo Ebrard los obtendrán medíanle mi arrendamiento
financiero a diez o 15 años bajo un esquema de Proyecto de Prestación de
Servicios o PPS

b^ 1 miércoles fue laúltima junta de
consejo delMe

i tro y entre otras
^ cosaselgobier

no del DF aprobó el presu
puesto para la adquisición
de los 30 trenes de la Línea
12 Se acordó una inversión
máxima de 18 mil millones
de pesos

Como le informamos ha

ce exactamente una semana
las huestes de Marcelo Ebrard
los obtendrán mediante un
arrendamiento financiero a

diez o 15 años bajo un esque
ma de Proyecto de Presta
ción de Servicios o PPS

El objetivo es que en ene
ro próximo inicie el suminis
tro de los carros los cuales
podrán ser fabricados dentro
de México o fueradelpaís de
acuerdo alaofertaque resul
te ganadora Compiten seis
grupo internacionales

Las propuestas se ubican
alrededor de los mil millones

de dólares durante la vigen
cia del contrato o cien millo

nes de dólares al año Ayer el
gobierno capitalino concluyó
la evaluación de las posturas

económicas

Según esto el fallo se emi
tiría la próxima semana y de
los seis tiradores los que es
tarían cerrando fuerte son

la española CAF que lleva
Maximiliano Zurita la cana
diense Bombardier que diri
ge Flavio Díaz y la china CNR
deHuJintao

La alemana Siemens que
preside Louise Goeser tuvo
algunas inconsistencias en
su propuesta técnica situa
ción similar para la francesa
Alstom que encabeza Cinthya
Ángulo

La sorpresa fue la china
Norinco de Hu Farong con
la que incluso la secretaría de
Finanzas que comanda Ma
rio Delgado había adelanta
do especificaciones técnicas
Su oferta no habría sido tan

competitiva
Así que ya estamos apoco

tiempo de conocer el desen
lace de esta licitación

Vitro sin avance
Termina 2009 y uno de los
expedientes que concluyen
sin avance es la reestructu
ración financiera de Vitro

El gigante regiomontano de
Adrián y Federico Sada cum
ple 100 años de vida y es el
corporativo conla deudamás
abultada sin opción viable
de renegociarla Asciende a
unos mil 575 millones de dó

lares El grupo que comanda
Hugo Lara desdeñó en el ca
mino opciones de capitali
zación Se acercaron GPI de
Marcio Tabatchnik Advent
de Juan Carlos Torres y Car
lyle que llevaba Joaquín Ávila
Hoy tienen su último conse
jo del año

Lidera Comerci
Tras cuatro años de trabajar
para White Case el aboga
do Thomas Heather se retira

estemes Seguirá coordinan
do a los derivadistas de Co

mercial Mexicanapor larela
ción profesional entre el des
pacho y algunos acreedores
Son los casos de Vicente Cor

ta y Alberto Sepúlveda socios
de la firma y representantes
legales de Goldman Sachs y
Banamex Citi respectiva
mente Heather arranca su

firma en enero y va asocia
do con sus hijos Thomas y
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Andrew

Gicsa rechaza
Fuentes de Gicsa de Elias y
Abraham Cababie rechaza
ron que estén siendo presio
nados para sacar a subasta el
desarrollo de Capital Refor
ma éste que se levanta so
bre Paseo de la Reforma y la
calle de Niza en la Ciudad de
México Afirman que el com
plejo inmobiliario valorado
en unos 130 millones de dó
lares no está alaventa Ade
más hicieron especial énfasis
ennegar que elbanco estadu
nidense Wachovia tenga re
lación alguna con Gicsa

Werner también
Con la llegada de Agustín
Carstens a la gubernatura
del Banco de México es muy
probable que se incorpore a
su equipo el actual subsecre
tario de Hacienda Alejandro
Werner

Se habla de que podría
asumir la dirección general
de Investigación Económica
posición que ocupa Manuel
Ramos Francia y por la que
pasó el propio Carstens Su
lugar en la secretaría podría
ser tomado por José Antonio
Mead el actual subsecretario

de Ingresos Considérelo

Gigante retomará
¿Se acuerda de la ampliación

del Presidente Interconti

nental de la Ciudad de Méxi

co Es un plan que se viene
gestando desde 2000 y en el
que se habla de una inver
sión de 50 millones de dóla
res para agregar unas 220 lla
ves a las 659 que tiene Pues
bien trascendió que Ángel
Losada le quitó el proyecto a
su división hotelera que lide
ra Braulio Arsuaga y se lo pa
só a Gigante Grupo Inmobi
liario que lleva Miguel Ángel
Piñones

Compraron IFC
Parece que Multimedios ha
bría cerrado esta semana la

compra de IFC Medios com
pañía encajada en el rubro de
lapublicidad exterior con al
rededor de tres mil puntos en
buena parte de la República
Mexicana La empresa surgió
en 2001 tras la fusión de Vis

taPublicidady AYSSA filial
de laCervecería Cuauhtémoc

Moctezuma del ya desapare
cido Eugenio Garza Lagüera
Multimedios de Francisco
González ya tenía presencia
en ese negocio

SCT pacta ajuste
Al final Juan Molinar acordó

con el sindicato de Correos
que lidera Manuel Acevedo
diferir para enero de 2010 la
revisión del contrato colec

tivo Había un acuerdo pa
ra que a partir del 1 de di
ciembre iniciara un ajuste
de unas tres mil plazas Pues
bien para terminar el año sin
conflictos la SCT operó po
líticamente con el dirigente
Sin embargo apenas esta se
mana unos mil trabajadores
del organismo fueron des
pedidos injustificadamente

¿Qué dice Molinar

El oso de Segob
Vergüenza les debería de
dar en Gobernación el

espectáculo que a diario
dan con las empresas que
pusieron ofertas por el se
gundo paquete de la Cédula
de Identificación Ciudada

na Ayer difirieron por tercer
día consecutivo en la semana

y por quinta ocasión el fallo
para la adquisición del soft
ware Convocaron ahora pa
ra el próximo lunes a las seis
de la tarde ¿Señor Fernan
do Gómez Mont está al tanto
del ridículo que hacen a dia
rio sus colaboradores
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